
１０、１１月の行事から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校スローガン「最後まで全力！仲間とともに助け合い、笑顔をつなぐいずみ野小」のもと、学級・学年で

一丸となって練習に取り組みました。１・３・５年生の徒競走では、自分の最高記録を目指してゴールまで全力で

走り切りました。２・４・６年生のリレーでは、チームのタイムを１秒でも縮めるために、バトンパスの練習に励

みました。競技では、ブロックで交流を深めながら、玉入れ・綱引き・体つくりリレーを楽しみました。演技で

は、リズムにのったり、より美しい動きをめざして目線や指先の動きまで意識したりして踊りました。 

 

 

 

１年生 

 うんどうかいで、一ばんむずかしかったのは, 

ダンスです。しゃがんでたつタイミングが、むず

かしかったです。       １組 児童 

  

わたしががんばったことはダンスです。ドラえ

もんのきょくでおどりました。れんしゅうもがん

ばりました。         ２組 児童 

 

 

 

２年生 

ダンスでは、さい後のハートのポーズがなかなか

できなくて大へんでした。でも、さいごまでおどれ

るように、中休みやお家の時間も、たくさんれんし

ゅうしました。          １組 児童 

 

リレーでは、アンカーを走りました。手をいっぱい

ふって、ゴールに向かってぜん力で走りました。きん

ちょうしたけど、さいごまで走れてよかったです。ダ

ンスでは、大きく体を動かしてしあわせな気もちでお

どりました。            ２組 児童 

３年生 

最初はなかなか返しとびができていなかったけ

れど、本番は上手にとべました。家でも練習をし

ました。本番の前の日は、習い事の水泳が終わっ

た後にもたくさん練習しました。だから上手にと

べたのだと思いました。４年生の人が一日に少な

くても 1000 回練習していたと聞いたときはすご

いと思いました。次からは 100 回はとべるように

なりたいです。 

1組 児童  

４年生 

 リレーでは、どうやったら勝てるかということ

を必死に考えました。本番では、負けてしまいま

したが、８秒タイムが縮みました。あきらめない

気持ちが大切だと思いました。   １組 児童 

 

 １か月練習をして今まで失敗してきた片足とび

を本番で全くミスをしないでとぶことができまし

た。努力はむだではないことを知り、これからも努

力を積み重ねていきたいです。   ２組 児童 

５年生 

 今回の運動会は高学年になったのでかっこいい

ものにしようと練習をした。特に競技は、はじめ

は自信がなかったり不安になったりしたが、練習

していくうちに自信がついた。本番、みんなで協

力してできたのでよかった。   １組 児童 

 

 最初はきんちょうしていたけれど、おどりはじ

めたら、とても気持ちよくできました。家に帰っ

たら、家族も「良かったよ。」と声をかけてくれ

ました。            ２組 児童 

 

 

 

６年生 

 ソーラン節では、最初は振り付けを全部忘れて

いて腰の高さも意識していなかったけど、練習し

ていくうちに思い出して、腰の高さも意識して踊

れるようになりました。      １組 児童 

 

 リレーでは自分の前に走る人に合わせてテイク

オーバーゾーンの中で動けました。これからも、

リレーの時のように場に合わせて行動できるよう

にしたいです。          ２組 児童 



１、２年 遠足（八景島シーパラダイス） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年 校外学習（横浜市会・歴史博物館）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年 泉区小学校音楽会  

 

 

 

 

 

 

 

 

１年 ダスキンおそうじ教室 

 

 

 

 

 

 

 

 

４年 心の教育 バレエ鑑賞  

 

 

 

 

 

 

 
 

MSI パネルシアター  

 

 

 

 

 

 

 

地域防災拠点訓練  

 

 

 

 

 

統合情報コーナー  

 

 

 

 

 

 

 

（児童交流）web 会議システムを用いての児童交流が、１、２、４、５年

生で行われました。（３，６年生は実施済み。個別級は１２月予定） 

（職員交流）統合後のスムーズな児童理解につなげるために、阿久和小

学校の研究授業に、本校の教職員が参観させていただきました。（阿久和

小学校の先生方も本校の研究授業に参加していただいてます。） 

（保護者交流）１１月１４日に、本校 PTA と阿久和小 AHK との合同会議

が行われました。統合後の保護者組織や学校との協力体制について今後

も会議を行っていきます。 

（地域交流）阿久和小学校との合同学校運営協議会が１０月１７日の第

１回を皮切りに、１０月２９日に第２回の会が開かれました。当日は運

動会の様子も参観していただきました。 

１１月２日（水）に１.２年生で、八景島シーパラ

ダイスに行きました。なかよし班で２年生が１年生を

リードして、一緒に水族館を楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 こころにのこったことは、おべんとうです。２ねん

せいとたべるのが、はじめてだったから、おかしもお

いしかったので、たのしかったです。 

１年 児童  

 

わたしはリーダーとして、とけいをずっと気にし

て、こうどうしました。また、グループのみんなをあ

つめて、いっしょに行くことをがんばりました。 

２年 児童 

「私たちが安心・安全に暮 

らせるように」「横浜がもっ 

ともっとより良い街になる 

ように」政治はとても重要 

な役割をしていると思う。だからそのためにも私たちが

選挙に行き、議員さんをしっかり選ばなければならない

し、横浜がもっといい街になるように環境のことなどを

少しでも考え、協力しようと思う。 

 ２組 児童  

本校敷地は、災害が起きた場合、 

地域の防災拠点となっております。 

１１月１２日（土）に地域主催で 

防災拠点訓練が行われました。 

 
 

 

合唱「ビリーブ」とリコーダー

奏「ブラックホール」の２曲を発

表しました。互いの声を聴き合

い、気持ちを高め合って練習を

重ねてきた成果を、存分に発揮

した素晴らしい演奏でした。 

  

雑巾の絞り方や、ほうきの使い方など実際の校内掃

除に生かせることを学ぶことができました。 

 

 

 

 

 

練習では、リコーダー奏の「ブラックホール」のタンギングや、

合唱の響きに気を付けて練習をしました。難しかったけれど、本番

でも頑張りました。合唱の「ビリーブ」でも、緊張したけれどいい

声を出すことができたと思います。リコーダーのタンギングや、合 

唱のアルトとソプラノの響きも、もっとよくしていきたいです。 

 2組 児童  

バレエで、女の人がつま先で立っていたり、男の

人が女の人を持ち上げたりしていて、「すごい。」と

思いました。            １組 児童 

体のやわらかさにびっくりしました。またショーみ

たいになっていて、楽しむことができました。  

２組 児童 

 

 図書ボランティアさ

んによる読み聞かせ「い

ずみ野小の大きなおい

も」、今年も子どもたち

に大好評でした。 

  


